



POSICIÓN OFICIAL

El Banco Popular tuvo conocimiento por información publicada en las redes sociales sobre el comportamiento de un trabajador en la ciudad de Pasto. Al respecto, queremos manifestar lo siguiente:

En el Banco Popular rechazamos enérgicamente todo tipo de actos de abuso y maltrato animal, pues consideramos que el respeto por la vida es un pilar fundamental de nuestra sociedad.

Si bien esta situación se presentó por fuera del ámbito laboral, en locaciones ajenas a la entidad y que el Banco tampoco es dueño de la conducta individual de las personas, hemos iniciado una investigación sobre lo sucedido, para tomar todas las medidas que estén a nuestro alcance de acuerdo con las reglamentaciones internas y en el marco de la ley.